

1.581 personas podrán acceder a agua potable rural este año en Ñuble

ADELANTO. Actualmente se desarrollan 8 obras de construcción y ampliación de Servicios Sanitarios.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Un total de 1.581 familias de la región serán beneficiadas durante este 2025 con nuevos sistemas de agua potable rural (APR), al obtener, los proyectos impulsados por la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales de la DOH, su Resolución Satisfactoria (RS), requisito clave que acredita los beneficios sociales del uso de recursos públicos, que en el caso de las construcciones de agua potable rural, superan los \$10 mil millones de inversión con fondos directos del Ministerio de Obras Públicas.

Entre los avances más recientes, destacan seis proyectos que lograron su RS: cuatro de construcción de nuevos Servicios Sanitarios Rurales y dos ampliaciones. "Hoy destacamos y agradecemos a la seremi de Mideso y su equipo, por la pronta otorgación de las resoluciones satisfactorias, conocidas popularmente como RS, que nos permiten avanzar en iniciativas que nos permitirán llevar agua potable a 1.581 familias nublenses. Hoy tenemos en construcción 834 arranques y con los nuevos RS obtenidos licitaremos la construcción de arranques para 747 familias más", destacó el seremi del



ACTUALMENTE SE LLEVAN A CABO OCHO OBRAS DE CONSTRUCCIÓN Y AMPLIACIÓN DE SERVICIOS SANITARIOS RURALES EN LA REGIÓN.

MOP, Freddy Jelvez.

En ese contexto, desde el MOP en Ñuble precisaron la aprobación de otros 6 RS, que permitirán licitar este segundo semestre del año, la construcción de estos nuevos servicios destacando el SSR de Montaña Garay y La Ermita en San Ignacio.

cio. En total se beneficiará a más de 5 mil personas con acceso a agua potable.

"Estamos muy contentos poder transmitirle a la comunidad de los servicios sanitarios rurales, que por fin obtuvieron sus RS, un proceso que pareciera ser técnico, pe-

ro que es fundamental para poder entregar servicios sanitarios de calidad, que respondan realmente a las necesidades de las personas, y hoy estamos entregando estas buenas noticias, porque un mandato del Presidente Gabriel Boric ha sido poder

llegar con el agua a todos quienes lo necesitan, y como ministerio estamos aportando desde nuestra mirada en poder beneficiar a las personas de estas comunidades que esperan con ansias su RS", destacó la seremi de Mideso, Marta Carvajal.

NUEVAS LICITACIONES

Durante el presente año, la DOH ha concretado la construcción de cuatro nuevos sistemas en las localidades de San Luis de Arizona (San Carlos), La Victoria (Chillán), Puahún (Trehuaco) y El Naranco (Bulnes). A estas obras se suman las ampliaciones en desarrollo de los sistemas en Buli-Caserío (Níquén), Tres Esquinas (San Carlos), Bajo Los Amigos (Coihueco) y San Miguel (San Ignacio), beneficiando en total a cerca de 3 mil personas en Ñuble.

A su vez, con los 6 nuevos RS logrados, se construirán 4 nuevos servicios (El Nogal, Bulnes; Lollinco, Chillán Viejo; La Ermita y Montaña Garay, San Ignacio) y se ampliarán otros dos (Maitenes-Virguin, Níquén; Chacayal de Cato, Coihueco). Uno de ellos es La Ermita, donde 101 familias serán beneficiadas. "No sé como demostrar la alegría y satisfacción que tengo que luego vamos a tener el agua potable para mi sector. Emocionada de verdad porque llevamos 9 años esperando, y muy agradecida del seremi y la seremi, porque se han abierto tantas puertas que se ha podido concretar esto tan hermoso de poder llevar el agua a mi gente", dijo Mireya Garrido, presidenta del SSR La Ermita. CG